

住んでよかったと思えるまち ひらいわ

平成 26(2014)年 6 月 24 日 (火)

みんなで盛りあげよう！地域活動

地域活動を紹介します

ひらいわ地域では、さまざまな活動をしている団体がたくさんあります。それぞれの団体の活動や様子、またはその団体が主催する行事等をお知らせします。

地域住民の触れ合いの輪を広げ、明るく、住みよい街づくり

《平岩住民自治協議会設立 2 年目を迎えて》

上廣正三会長挨拶



平岩住民自治協議会が発足して 2 年目を迎えようとしております。地域住民の皆様には、平素より自治協のテーマとして掲げている「住んでよかったと思えるまち ひらいわ」づくりにご支援・ご協力を賜わり、誠にありがとうございます。

今年度は、現在実施中の大沢田池周辺の公園化、7 月 26 日 (土) に行われる平岩夏祭り、そして各部会や地域団体が催す行事等、多くの事業が企画・立案され、実施していくためにみなさん努力されています。これも地域の皆様のご理解とご支援がなければ、達成できる事ではありません。

また、「防犯・防災の第一歩は地域住民が顔見知りになること」と聞いておりますので、各行事を通して、地域住民一人一人が手を取り合って、絆を深めていただきたいと思います。

今後とも、自治協・地域の活動に、ご支援・ご協力そしてご参加を宜しく願いいたします。

地域づくり部会

5 月 24 日 (土) に第 35 回平岩小学校運動会に合わせ、第 31 回平岩小学校区区民運動会をおこないました。

今年の運動会のスローガンは「運動会、心を一つに、あせキラリ」でした。天候にも恵まれ、児童と地域が一体となり盛り上がった大会となりました。今年の優勝は「寺家 B」でした。

運営にあたり、地域・保護者のみなさまのご協力のおかげでスムーズに進行でき、無事終えることができました。このことに対し御礼申し上げます。

体育振興会 会長 中川 修

東広島市平岩地域センター

〒739-0041 東広島市西条町寺家 520-12

TEL/FAX (082) 422-4930

ひらいわパワ-の爆発



きれいなまちづくり キャンペーン

お疲れ様です



6月8日(日) 平岩小学校・磯松中学校・地域住民のみなさんにより、たくさんのゴミが集められました。

上寺家コミュニティの会 30周年記念大会



6月21日(土)午後1時より「上寺家コミュニティの会 創立30周年記念大会」が開催されました。

そば打ち道場



6月17日(火)の3回目のそば打ち道場では、今年度参加された初心者の方々の道具も揃い、先生の手にも力が入りました。

うたのアルバム

「毎月第4火曜のこの日を楽しみにしている」と言われる参加者に、フルート演奏がプレゼントされました。ますます、盛り上がる火曜の昼下がりです。

5月27日(火)

子犬のしつけ教室



6月22日(日)15時から「ワンハート制作委員会」の協力により「子犬のしつけ教室」を行いました。9匹の子犬とその家族、そして見学者(大人21人子ども4人)の参加がありました。終了後も「うちの子は…」と講師へ相談が続出でした。



くらしの手仕事 陶芸



お雛様 1対



6月2日(月)「雄雛」を作りました。7月7日(月)には「雌雛」を作り1対になります。雌雛の出来上がりが待ち遠しく、ちょっと淋しい雄雛です。

地域のみなさんへ

掲 示 板

平岩 夏まつり

☆7月26日(土)
☆16:00 ~ 20:00
☆平岩小学校運動場



平岩夏まつり実行委員会

【太沢田池周辺環境整備のお知らせ】

- ★日 時: 7月13日(日) 8:00~10:00
予備日 7月20日(日)
- ★集合場所: 大沢田池 野鳥観察場
- ★持参物: 軍手・鎌・草削り用具・熊手

平岩住民自治協議会 環境・景観部会

暑い時期です。万全の準備で!!

平岩放課後子ども教室

今年度は「異文化交流」として、「外国の方々と英語であそぼう」を低学年・高学年グループでそれぞれ年3回行う予定です。6月5日(木)・12日(木)には、広大の留学生の方々(ペルー・インドネシア・ボツアナ)に来ていただき、伝言ゲームや自己紹介ゲームをして楽しみました。子供たちは、学校でも地域でも外国の人たちや英語に触れることが多く、いっしょに楽しいひと時を過ごしました。

19日(木)には、1・2年生が七夕の壁掛けを作りました。材料は同じでも、一人ひとり創意工夫があり、独創性のある素敵な作品に仕上がりました。



子育てのコツ学べます

6月18日(水)の第2回「子育てのコツ学べます」では、「丸ごと受け止めるということ」をテーマに安心感と自己肯定感、心と脳の関係について学びました。口コミで参加者も増え、「母に話したら、『面白そうねえ』というので、いっしょに参加しました」というおかあさんも。

講義後はお茶会にも花が咲き「なかなか思うようには出来ないけれど、それらしく努力しています」という意見に皆さんうなずいていました。



私の名前は・・・



平岩子どもカルタ教室

6月7日(土)、「平岩子どもカルタ教室」を開催。1年生はなかなか札が取れなくて涙する子ども。振り返りの感想発表では「今度はたくさん札を取りたいです」と意欲的でした。



平岩子ども茶道教室

5月31日(土)の初回では、2年目の子と今年度から始める子と一緒に初心に戻り、歩き方やお床拝見などから練習をしました。「もう一回飲みたい」とリクエストもあり2服楽しみました。



子育てサークル

うちの子もとなりの子も
みいんなうちの子

- 3日: 水遊び・シャボン玉遊び
- 10日: クッキング【季節のお菓子(芋餅)】
- 17日: 親子体操
- 24日: 水遊び・映画会
- 31日: クッキング【ピザ】



6月は消防署見学と救急法



保育所の先生とあそぼう



ヨガ

7月 ひらいわ地域センター予定

日	月	火	水	木	金	土
		1 囲碁クラブ more P's(健康体操)	2 やまぶきの会 英会話サークル 児童リズムバレエ 薔 書道サークル ビバ! 太極拳 平岩ヨガ	3 健康体操 囲碁クラブ 放課後子供教室 子育てサークル タイチー 硬筆習字 あすなろ平岩(卓球)	4 木彫り かがやき(太極拳) 平岩ヨガ 紅 書道教室 チームしゃくなげ 手織りクラブ 健康体操同好会 パソコン同好会	5 あすなろ平岩(卓球) 子供カルタ教室 おっちゃんマ会 練心館空手
6 パート'ウオツ チング入門	7 たんぼぼ会 暮らしの手仕 事・陶芸	8 囲碁クラブ more P's(健康体操) 手織り教室 健康教室【骨密度測 定ほか】	9 やまぶきの会 ゆうゆう太極拳 ヒロ&ノブ(軽音楽) 児童リズムバレエ 薔 書道サークル	10 健康体操 囲碁クラブ 放課後子供教室 子育てサークル タイチー(太極拳) 硬筆習字 あすなろ平岩(卓球)	11 木彫り かがやき(太極拳) 平岩ヨガ チームしゃくなげ 健康体操同好会	12 あすなろ平岩(卓球) 子供茶道教室 TOSS 広島コンマ サークル 子犬のしつけ教室 練心館空手
13	14 テトラの会 おしゃべりクツ キング	15 囲碁クラブ そば打ち道場 more P's(健康体操) 俳画 フラワーアレンジ'花花	16 一品料理 やまぶきの会 子育ての'コツ 英会話サークル ヒロ&ノブ(軽音楽) ゆうゆう太極拳 薔 書道サークル 児童リズムバレエ 平岩ヨガ ビバ! 太極拳	17 健康体操 囲碁クラブ 子育てサークル ピース&プリザ'ブト タイチー(太極拳) 硬筆習字 あすなろ平岩(卓球)	18 木彫り 平岩ヨガ 紅 書道教室 手織りクラブ 健康体操同好会 パソコン同好会	19 あすなろ平岩(卓球) おっちゃんマ会 練心館空手
20	21 休館日	22 囲碁クラブ more P's(健康体操) 手織り教室 うたのアルバム	23 やまぶきの会 楽しもう会 ゆうゆう太極拳 ヒロ&ノブ(軽音楽) 薔 書道サークル 児童リズムバレエ	24 健康体操 囲碁クラブ 子育てサークル パッチワーク タイチー(太極拳) 硬筆習字 あすなろ平岩(卓球)	25 木彫り かがやき(太極拳) チームしゃくなげ 健康体操同好会 パソコン同好会	26 あすなろ平岩(卓球) フォレストキッズ 練心館空手
27	28 テトラの会 たんぼぼ会 フォレストキッズ	29 囲碁クラブ	30 やまぶきの会 ゆうゆう太極拳 薔 書道サークル	31 健康体操 囲碁クラブ 子育てサークル パッチワーク タイチー(太極拳) あすなろ平岩(卓球)	<div style="border: 2px solid black; padding: 10px; text-align: center;"> <h3>お知らせ</h3> <p>移動図書館車 としよ丸 平岩地域センター巡回日 7月3日(木)・31日(木) 16:00~16:30</p> </div>	

ドクター 鎌田の

つれづれにつき
徒然日記

時折、不思議に思うことがある。「新聞」は、新しく聞くものではなく「読む」ものだ。「靴下」は、靴の中にはくのに、靴の下とはおかしい。そう思うと文字はだれが作ったのだろうと思つた。

「患者」という文字は、「心に串」がささっている。私は、医師として働いているが、病気をみてばかりいて、心の串をぬくことをしてきたらうかと自責の念に駆られる。

「感謝」は、「謝る気持ちを感じる」とある。私たち人間は、生きるために牛や豚、魚そして野菜や果物などを殺している。「謝る気持ちを感じながら」手を合わせて、ごめんなさいと思いつつ食べるようにしたい。そして、私たちの血となり肉となつて体から排出された大便・小便やトイレにこそ感謝したい。

「辛」という字に「一」という文字を加えると「幸」という文字になる。もう少し辛抱すれば「幸せになれる」ということかもしれない。

どの文字にも本当の意味やおこりがあるのかもしれない。文字からすれば「勝手な自己解釈」と言われかねないが、身近な文字をとって見ても、学ぶところは多い。



シリーズ⑫
鎌田 達
かまた とおる